

Une sculpture représentant un être humain trouvée sur Mars



Le 25 mars 2021, un mystérieux **hiéroglyphe** a été trouvé sur la planète Mars. Ce dessin semble représenter un homme

La planète Mars regorge de mystères qui interpellent tant les ufologues que les scientifiques. Ces dernières années, les preuves s'accumulent et il devient de plus en plus évident qu'une civilisation importante y a vécu.

Je regardais une photo de la planète Mars quand j'ai trouvé une sculpture sur un gros rocher le long d'une colline. La sculpture représente une personne debout, portant une tunique courte, avec un bras plié et un chapeau pointu. Ses pieds sont dirigés vers la droite, comme son visage. Cela ressemble aux anciens hiéroglyphes égyptiens que nous avons tous déjà vus. Il y a des traces de pneus du rover à proximité de cet endroit. Donc, soit les scientifiques de la NASA ne l'ont pas remarqué, soit ils n'ont pas voulu partager cette découverte. La vie intelligente existait donc sur

»

Le plus étonnant dans cette affaire, c'est que la personne visible sur ces images est clairement d'apparence d'humaine. arrivée, ils auraient pu mettre à profit leurs technologies et leurs connaissances pour bâtir les premières grandes civilisations terriennes, comme les égyptiens, les Mayas, ou autres.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com
-

Extraterrestre - 18 août 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0